



さわやか



『 再スタート 』



長い夏休みを終えて、学校に活気が戻ってきました。子ども達のたくさんの思い出話と笑顔から私も元気をもらいました。1学期に頑張ったことを思い出しながら、2学期も気持ち新たに目標に向かっていきます。柏市でも新規感染者数が増えており、気を付けなくてはならないことがあります。その中で、できることを精一杯やっていき、子ども達のできることをたくさん増やしていきたいと思っております。そして、充実した2学期になるように指導・支援していきます。引き続き健康観察や予防に対するご協力をお願い致します。

9月の学習予定

それぞれの学習予定をご覧ください。



お知らせ

○7月の個人面談では、保護者の皆さまとお子様の様子についてじっくりと話し合うことができました。お家での様子も聞くことができ良かったです。ご協力いただきありがとうございました。面談をもとに、2学期の個別の指導計画を作成しています。保護者の方に9月の中旬ごろに見ていただくように準備をしています。

○9月2日は避難訓練があります。そよかせ学級の子は、交流学級から避難することも考えられるので、訓練が大切です。自分がどのように避難するのか、しっかり確認します。

持ち物について

○持ち帰った道具について

色鉛筆やクレヨン、絵の具など持ち帰ったものは無理がないように少しずつ学校に持ってきてください。不足がないかの確認をお願い致します。

○熱中症予防のお願い

まだまだ暑い日が続くので体育での赤白帽子の着用はもちろんですが、外で遊ぶ時も、帽子をかぶるように指導しています。毎日忘れずに持たせるようお願い致します。

○新しい教科書を配布しました。

記名をして、お家で保管をお願い致します。使うときに連絡をしますので、それまでは1学期につかっていた教科書を使います。

